Protokolleintrag vom 06.01.2010

2010/11

Postulat von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) vom 06.01.2010: Städtische Hallenbäder, Verzicht auf Erhöhung der Eintrittspreise bis komplettes Angebot wieder vorhanden ist

Von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) ist am 6. Januar 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die beabsichtigte Erhöhung der Einrittspreise in den städtischen Hallenbädern verzichtet werden kann, bis dass das komplette Angebot wieder vorhanden ist.

Begründung

Mit der bevorstehenden sanierungsbedingten Schliessung des Hallenbades City ab Mitte Mai 2010 wird ein beträchtlicher Teil des Angebotes an Hallenbädern für längere Zeit geschlossen. Auch die Zukunft des Hallenbades Oerlikon ist ungewiss.

Aus Sicht der Postulanten ist es nicht statthaft, gleichzeitig das Angebot zu reduzieren und die Eintrittspreise zu erhöhen.

Mitteilung an den Stadtrat